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 D E S P A C H O 
 

 

 

 

 EMENTA: REQUER AO PODER EXECUTIVO A 

REALIZAÇÃO DE ACEIROS NAS PROXIMIDADES DA 

MATA SINHÁ JUNQUEIRA E ROÇADA NAS ÁREAS 

DESMATADAS, NO COMPLEXO RIBEIRÃO VERDE, 

COM OBJETIVO DE EVITAR FOCOS DE INCÊNCDIO 

COM A CHEGADA DA SECA.  

 

 

 

SENHOR PRESIDENTE, 

 

  
Considerando os recorrentes períodos de seca e o agravamento dos incêndios em regiões de 
matas de Ribeirão Preto, como o ocorrido em agosto/2021, no qual um grande foco de incêndio foi 
registrado na Mata Sinhá Junqueira.  
 

 
Considerando o aceiro tem a função de impedir ou retardar os danos causados pelo fogo, podendo 
existir em torno de matas e florestas, ajudam a proteger a fauna e a flora. 
 
 
Considerando que a principal função do aceiro é manter o espaço limpo, rompendo a continuidade 
da vegetação e retirando matéria orgânica do local, evitando a propagação de incêndios. 
 
 
Considerando que o aceiro só vai cumprir sua função se for limpo constantemente, eliminando o 
material que pode ser combustível em uma queimada.  
 
 
Considerando que a recomendação é que os aceiros sejam feitos no início do período seco, 
quando a vegetação começa a secar. 
 
 
Considerando que a Mata Sinhá Junqueira consta, infelizmente, com uma grande área de 
desmatamento, onde se encontra uma quantidade significativa de mato alto, que também pode 
ser foco de incêndio.  
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Destarte, apresentamos o presente para REQUERER à Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, na 
forma regimental, depois de ouvido o Douto Plenário desta Casa de Leis, que seja feito o aceiro da 
Mata Sinhá Junqueira e a roçada de suas áreas desmatadas, no Complexo Ribeirão Verde, afim 
de evitar focos de incêndio no período de seca.  

 
 

Sala das Sessões, 10 de junho de 2022 

 

 
 

______________________________ 
ZERBINATO  

Vereador – PSB 
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